
 

 

 

Resolução do Diretório Estadual do PT Bahia sobre a BAHIAGAS 

 

A BAHIAGAS é uma concessionária exclusiva de distribuição de gás canalizado no estado da 

Bahia que desempenha um papel vital na matriz energética do estado. Pilar fundamental para 

o desenvolvimento econômico da Bahia e do Brasil, sua infraestrutura robusta e estratégica 

permite a distribuição eficiente de gás natural, essencial para a industrialização e transição 

energética. A empresa contribui significativamente para a economia regional, gerando 

empregos, fomentando a industrialização e promovendo eventos culturais.  

 

O Governador Jerônimo, que dirige a coalizão dos partidos que formam seu governo, se coloca 

publicamente contra qualquer proposta de privatização da BAHIAGAS. Seu compromisso com o 

povo baiano e com o desenvolvimento econômico com características profundamente 

regionalizadas e seu compromisso com a sustentabilidade o colocam na vanguarda da luta pela 

manutenção e potencialização desse que é um patrimônio do povo baiano. 

 

Assim, é de suma importância que a BAHIAGAS permaneça sob controle do estado. Além disso, 

é fundamental que o estado mantenha a ampla maioria no Conselho de Administração, 

assegurando que as decisões estratégicas da empresa estejam alinhadas com os interesses 

públicos e o desenvolvimento econômico e social da Bahia.  

 

A Lei 7029/97, que prevê a desestatização da BAHIAGAS, não reflete as necessidades e 

interesses do povo baiano. Ao contrário: a revogação dessa lei pela Assembleia Legislativa é 

essencial para garantir que a BAHIAGAS continue a operar como uma empresa pública, focada 

no desenvolvimento econômico e social da Bahia. A privatização da BAHIAGAS representaria 

um retrocesso, comprometendo a capacidade do estado de atuar na verticalização das cadeias 

produtivas e na promoção do desenvolvimento regional. 

 

Nós do Partido dos Trabalhadores da Bahia, assim como nossa bancada na Assembleia 

Legislativa, somos favoráveis à revogação da Lei 7029/97. Por consequência, e em diálogo com 

nossa bancada, lutaremos incansavelmente pela revogação da referida lei, assim como 

combateremos qualquer proposta de lei de privatização. Acreditamos que a manutenção da 

BAHIAGAS como uma empresa pública é crucial para o futuro econômico da Bahia e do Brasil. 

Continuaremos a lutar para garantir que a BAHIAGAS permaneça sob controle estatal, servindo 

como um motor de desenvolvimento e uma fonte de bem-estar para todos os baianos. 


